
令和３年１２月期 越前市教育委員会定例会

          議  事  日  程 

日時：令和３年１１月２５日(木) 

                               午前１０時 

                            場所：教育委員会室 

日程第１ 会議録署名員の指名 

（審議事項） 

日程第２ 議案第４３号 越前市指定文化財の指定候補について（阿弥陀如来立像）

（報告事項） 

日程第３ 越前市奨学金の一部償還免除者の決定について 

日程第４ 令和４年度公立幼稚園入園申込み結果について 

日程第５ １２月補正予算案の概要について 

日程第６ 次期及び令和４年度教育委員会定例会の日程について 

日程第７ その他 

 (1) 武生第六中学校におけるコンピュータウイルス感染について 

 (2) その他 

以上 



 令和３年１１月２５日（木）

　場　　所

出席 欠席

○

○

○

〇

○

　　渡　辺　亜由美　　事務局長 ○

　　橋　本　美　帆　　理事 ○

    出　口　茂　美　　理事 ○

    小　林　博　之　  図書館長 ○

　　笹　田　和　子　  教育振興課長 ○

　　北　川　智　士　　文化課長 ○

　　黒　田　千　華　  スポーツ課長 ○

    倉　内　政　昭　  学校教育指導室長 ○

    川　﨑　敦　子 　 政策幹 ○

    島　田　佐智代　  教育振興課副課長（書記）

    伊　藤　ミ　カ　  教育振興課副課長（書記）

  事務局

　　岩　坂　昭　宏　　委　　　員

　　岡　川　聖　代　　委　　　員

   令和３年１２月期　教育委員会定例会

　期　　日 　　　　開　議　　　１０時００分

　　　　閉　議　　　１１時０５分

　　澤　崎　秀　之　　教　育　長

　　伊　東　知　之　　委　　　員

　　澤　﨑　郁　子　　職務代理者

委　員

　出席状況

　　　教育委員会室



１

令和３年１２月期  教育委員会定例会議の結果（概要） 

【令和３年１１月２５日（木曜日）開会時刻１０：００】 

【議 事】 

日程第１  会議録署名員の指名 

       澤﨑郁子教育長職務代理者を指名した。 

（審議事項） 

日程第２  議案第４３号 越前市指定文化財の指定候補について（阿弥陀如来立像） 

（報告事項） 

日程第３  越前市奨学金の一部償還免除者の決定について 

日程第４  令和４年度公立幼稚園入園申込み結果について 

日程第５  １２月補正予算案の概要について 

日程第６  次期及び令和４年度教育委員会定例会の日程について 

日程第７  その他 

 (1) 武生第六中学校におけるコンピュータウイルス感染について 

傍聴人 なし 

【会議の主な経過】 

審議事項 

日程第２ 議案第４３号 越前市指定文化財の指定候補について（阿弥陀如来立像） 

【文化課長が説明】

岩坂委員：写真では台座が比較的新しいように見えるが、阿弥陀如来立像と同じ年代に

制作されたものか。

文化課長：阿弥陀如来立像と台座は、制作年代が異なり、台座は新しいものである。

伊東委員：由来など、詳細に記載されているが、誰が分析や記録をしたものか。

文化課長：市文化財保護委員会の井上委員による。特に仏像彫刻の分野で、高い見識を

有している。

報告事項 

日程第３ 越前市奨学金の一部償還免除者の決定について 

【教育振興課長が説明】

質疑なし

日程第４ 令和４年度公立幼稚園入園申込み結果について 

【教育振興課長が説明】



２

澤﨑委員：特に武生西幼稚園の園児の減少が顕著であるが、保育園を選択する保護者が

増えているためか。それとも、子どもの減少によるものか。

教育振興課長：幼児教育と保育を一体的に行う認定こども園を選択する保護者が増えて

いるためと思われる。

岩坂委員：減少はしているものの、入園希望があるということは、幼稚園の教育に対す

るニーズがあるということか。

教育振興課長：公立認定こども園の整備のため、西校区や吉野地区で説明会を開催する

中で、それほど多くはないものの、幼稚園の教育に対するニーズがあることは感じてい

る。

日程第５ １２月補正予算案の概要について 

【政策幹が説明】

岩坂委員：武生西小学校プール底地に個人所有の土地があることは、あらかじめ分かっ

ていなかったのか。これまで、地代は支払われていなかったのか。

教育振興課長：西校区公立認定こども園の整備を進める中で判明した。予算計上した額

は、所有者と話し合いをした結果、合意した金額である。

日程第６ 次期及び令和４年度教育委員会定例会の日程について 

【教育振興課長が説明】

日程第７ その他 

(1) 武生第六中学校におけるコンピュータウイルス感染について 

【教育振興課長が説明】 

岩坂委員：これまで、県内外で同様の事例は確認されているか。 

教育振興課長：マルウェア（ランサムウェア）による感染は、県内では確認されていな

いと聞いている。 

岩坂委員：ＯＳを最新バージョンに更新するなどの対応は、学校が行っているのか。 

教育振興課長：市が委託した保守業者が行っている。 

伊東委員：情報流出による実害はなかったという認識で良いのか。 

教育振興課長：現時点では、実害は確認されていない。 

伊東委員：保護者からの相談はなかったか。 

教育振興課長：保護者からの個別の相談は、学校においても、教育委員会においても受

けていない。 



【閉会時刻11:05】

越前市教育委員会会議規則第17条第2項の規定により、上記会議録を承認するため

に署名する。

教育長 堺粛秀む

委

員 拳碗1戸チ
3


